

Was ein Mensch an Gute in die Welt hinausgibt, geht nicht verloren.

ALBERT SCHWEITZER

Tief bewegt nehmen wir Abschied von unserem Ehrenmitglied

Franz Zapf

Wir trauern um ein wertvolles Vereinsmitglied, einen geschätzten Musikkeraden und vor allem einen guten Freund, der uns ein großes Vorbild war.

Franz Zapf war über 63 Jahre treues und aktives Vereinsmitglied und engagierte sich viele Jahre im Vorstand unseres Vereins, u.a. als stellvertretender Vorsitzender. Er hat durch sein Wirken maßgeblich zu der erfolgreichen Entwicklung unseres Vereins beigetragen.

Wir sind dankbar für die vielen Stunden, die wir gemeinsam verbringen durften sowie für seinen außergewöhnlichen Einsatz zum Wohle unseres Musikvereins.

Wir werden Franz ein ehrendes Andenken bewahren und ihn nie vergessen.

In dankbarer Erinnerung

**Deine Musikerinnen und Musiker des
Musikvereins Weiskirchen gegr. 1921 e.V.**